

La juventud



- Es la etapa comprendida aproximadamente entre los 18 a 25 años. En esta etapa el individuo se encuentra más tranquilo con respecto a lo que fue su adolescencia, aunque todavía no ha llegado al equilibrio de la adultez.
- El joven es capaz de orientar su vida y de ir logrando la progresiva integración de todos los aspectos de su personalidad en el campo de su conocimiento.



El joven es mas reflexivo y mas analítico, es la mejor época para el aprendizaje intelectual, por que el pensamiento ha logrado frenar cada vez más los excesos de la fantasía.

Tiene ideas e iniciativas propias.

En el aspecto moral los valores tienen cierta jerarquía, predomina la justicia no le gusta la imposición ni la agresividad. Asume una conciencia propia de sus actos .

Distingue lo prioritario de lo urgente



- Presenta dudas religiosas.
- Para algunos jóvenes la visión religiosa del hombre y del mundo. Puede servir de soporte a la autonomía moral.
- El joven va concluyendo la emancipación de la familia
- Esta abierto a nuevas responsabilidades



Bibliografía

- Desarrollo Humano. –D.Papalia

- Programa de Complementación Académica
Docente: Ps. María del Carmen Cárdenas
Presentado por: Prof. Diana Zevallos Valdivia